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ДОВОДЯТ ДО СВЕДЕНИЯ
УВАЖАЕМЫЕ ЖИТЕЛИ ГОРОДА КИРЖАЧА

И КИРЖАЧСКОГО РАЙОНА!
Общественный помощник Уполномоченного по пра�

вам человека во Владимирской области в Киржачском
районе Утешев Алексей Александрович проведет
прием жителей города и района по вопросам наруше�
ния и защиты прав и свобод человека и гражданина,
установленных Конституцией РФ.

Прием граждан состоится 22 сентября 2017 года, с
16.00 до 17.00, по адресу: Владимирская обл., г. Кир�
жач, ул. Гагарина, дом 8 (центральный вход).

 Прием будет вестись по предварительной записи
(при себе иметь паспорт и документы по существу воп�
роса).

По вопросам записи на прием обращаться
по телефону 8 (49237) 2816893.

23 сентября, в 18.00,
Дом культуры мкр. Красный Октябрь

ВЕЧЕР ОТДЫХА
С ГРУППОЙ «ЛИДЕР»,

посвященный Дню машиностроителя.
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23 сентября, с 19.00 до 23.00,
приглашаем всех желающих

на танцы в Дом народного творчества.
Для вас поет группа «Талисман».
г. Киржач, ул. Островского, д. 32.

Тел. 889108676827826.
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Форум “50+.
Все плюсы зрелого

возраста”
Форум «50 плюс. Все плюсы зрелого возраста» про�

водится по инициативе губернатора Владимирской облас�
ти Светланы Орловой. Впервые форум «50 плюс» состоялся
в прошлом году во Владимире, а сейчас проводится по

всему 33 региону. Проект под таким названием появился
для того, чтобы объяснить обществу, государству и людям
преимущества зрелого возраста, чтобы призвать тех, кому
исполнилось или вот�вот исполнится пятьдесят, задумать�
ся о новом качестве своей жизни, о том, как подальше отод�
винуть старость, оставаться активным членом общества и
продолжать радоваться жизни. Каждый возраст несет нам
свое. Молодость � время суеты и страстей. Зрелость же �
время осознанного наслаждения жизнью.

В мероприятии, которое прошло под этим девизом 8 сен�
тября в Першинском Доме культуры, приняли участие
представители учреждений социальной защиты, Пенсион�
ного фонда, здравоохранения, геронтологического центра
«Ветеран», налоговой службы.

Все желающие могли бесплатно проверить зрение, по�
лучить консультации специалистов по пенсионному обес�
печению, социальной защите, узнать о тех возможностях,
которые предоставляют сегодня различные учреждения и
организации гражданам этого возраста. Гости форума
смогли принять участие в творческих мастер�классах, поз�
накомиться с фотовыставками «Деревенские зарисовки»
и «Они были первыми», насладиться замечательной кон�
цертной программой.

Работники Дома культуры предоставили посетителям
форума возможность полюбоваться прекрасной выставкой
народного творчества, которая была составлена из работ,
сделанных руками «тех, кому за…».

Ведь есть много возможностей даже в почтенном воз�
расте � получать удовольствие от жизни, быть человеком
деятельным. Многие першинцы возраста «50+» являются
примером для членов своей семьи, в своём доме и в своем
поселке.

Наиболее активные жители Першино, которые прини�
мают непосредственное участие в жизни поселка, были
отмечены благодарственными письмами администрации
Першинского поселения. Это Т. А. Федотова, А. М. Рощина,
Л. А. Реутова, Т. Г. Шевцова, Н. М. Терешкина, Г. П. Морозова.

Поскольку гости оставили только положительные отзывы
о мероприятии, организаторы планируют сделать форум
ежегодным.

В заключение хочу выразить благодарность за финан�
совую поддержку нашим спонсорам А. В. Лагун и О. К. Гра�
смик.

Т. КОРЯБКИНА.

УВАЖАЕМЫЕ ЖИТЕЛИ ГОРОДА И РАЙОНА!
Отдел социальной защиты населения по Киржачскому району ИНФОРМИРУЕТ

Прием документов на начисление субсидий будет осуществляться:
� в мкр. шелкового комбината 22 сентября 2017 года, с 08.30 до 15.00;
� в здании Центра народного творчества по адресу: ул. Островского, д. 32;
� в мкр. Красный Октябрь � 25 сентября 2017 года, с 08.30 до 15.00,
� в здании городской администрации по адресу: ул. Пушкина, д. 8�б.

УВАЖАЕМЫЕ ЖИТЕЛИ г. КИРЖАЧ!
ООО «Владимиртеплогаз» г. Киржач сообщает, что с 18 сентября 2017 г. начнется

плановое заполнение и гидравлическое испытание теплотрасс. Во избежание негативных
последствий всем собственникам, нанимателям зданий и помещений необходимо при�
нять меры по предотвращению протечек внутри зданий и квартир.

                      Администрация ООО «Владимиртеплогаз» г. Киржач.

Владимир Путин
и Светлана Орлова

обсудили актуальные
вопросы развития

Владимирской области

12 сентября в резиденции Президента России в Ново�
Огарёво Московской области состоялась рабочая встреча
Владимира Путина с губернатором Владимирской области
Светланой Орловой. По сообщению пресс�службы Кремля,
обсуждались показатели социально�экономического раз�
вития 33�го региона, а также обращения жителей области,

поступившие главе государства в ходе «Прямой линии» в
июне этого года.

В начале встречи Светлана Орлова доложила Владимиру
Путину, что из 70 обращений жителей Владимирской об�
ласти, поступивших на «Прямую линию с Президентом», по
63 процентам решения уже приняты, 27 обращений ещё
находятся в работе. В основном, поступившие вопросы ка�
саются производственно�экономической сферы, за ними
идут жилищно�коммунальные темы, на третьем по количест�
ву месте � социальные вопросы, в том числе касающиеся
тарифной политики. Как подчеркнула глава Владимирской
области, эти темы � на её особом контроле с 2013 года. За
последние четыре года губернатор лично проконтролиро�
вала исполнение более четырёх тысяч её поручений, данных
во время рабочих совещаний и встреч с населением.

Президент поинтересовался основными экономически�
ми показателями Владимирской области. Так, производство
в 33�м регионе демонстрирует стабильный рост, динамично
увеличивается объём налоговых доходов в областную казну.
Всё это позволяет не только не снижать, но и наращивать
социальную нагрузку на бюджет.

В ходе встречи Светлана Орлова поблагодарила главу
государства за федеральную поддержку многих масштаб�
ных проектов. Это, в том числе, реализация программы
поддержки монотерриторий, строительство Лыбедской
магистрали во Владимире, социально значимых объектов:
школ, детских садов, фельдшерско�акушерских пунктов, а
также первого детского технопарка «Кванториум».

Владимир Путин обозначил некоторые вопросы, посту�
пившие ему из Владимирской области, и поручил Светлане
Орловой лично разобраться в ситуациях на местах.
Губернатор заверила, что обо всех принятых решениях
Президенту России будет доложено дополнительно.

Владимирская область
занимает 9 место в рейтинге

регионов по росту
продолжительности жизни

В рейтинге регионов по росту продолжительности жизни
Владимирская область занимает 9 место. По данным ис�
следования журнала «Инвест�Форсайт» с привлечением
данных Росстата, сегодня в 33�м регионе продолжитель�
ность жизни превышает 69 лет. С 2005 по 2016 год она вы�
росла более чем на 7 лет.

Главное условие роста продолжительности жизни соста�
вители рейтинга видят в том, что местные власти владеют
демографической ситуацией.

Отметим, что в долгосрочной региональной Стратегии
социально�экономического развития Владимирской облас�
ти до 2030 года специально выделены такие «демографиче�
ские» направления, как развитие здравоохранения, образо�
вания, физкультуры и спорта, а также социальная поддерж�
ка и экология. Особая роль в решении проблемы увеличе�
ния продолжительности жизни отводится и целевой об�
ластной программе «Социальная поддержка отдельных ка�
тегорий граждан во Владимирской области на 2014�2020 годы».

Победителем Всероссийского конкурса программ со�
циального развития регионов стала областная программа
«Инновационные формы социального обслуживания граж�
дан пожилого возраста � путь к активному долголетию».
Она содержит инновационные формы обслуживания, вост�
ребованные жителями Владимирской области. В их числе
� университет «третьего возраста», обучение компьютерной
грамотности, «Приёмная семья», «Персональный помощ�
ник», «Бабушка на час», «Туризм для пожилых», клубы об�
щения по интересам и мини�клубы. Всё это направлено на
продление активного долголетия, на приближение услуги
непосредственно к потребителю.

Пресс8служба администрации области.

ПРОДОЛЖАЕТСЯ ПОДПИСКА
Уважаемые читатели! Продолжается подписка

на 2018 г. на районную газету “Красное знамя”.
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Примечательно, что день рождения
бывшего генерального директора АО «За�
вод Автосвет» Василия Павловича Федо�
ренко почти совпал с профессиональным
праздником � Днем машиностроителя.
Этой важной отрасли народного хозяйства
он отдал более пятидесяти лет своей жиз�
ни. В период руководства крупнейшим
предприятием Киржачского района оно
достигло наиболее весомых результатов,
став ведущим производством автомобиль�
ной светотехники в стране.

За трудовые достижения коллектив за�
вода «Красный Октябрь», позднее ОАО
«Завод Автосвет» был награжден орденом
Трудового Красного Знамени. Коллектив
предприятия, которое возглавлял гене�
ральный директор, доктор технических
наук, член�корреспондент Академии элект�
ротехнических наук, Почетный гражданин
г. Киржач и Киржачского района Василий
Павлович Федоренко, решал немало воп�
росов социального характера, в годы пере�
стройки завод являлся градообразующим
предприятием, держал на плаву экономику
района. Большое внимание уделял гене�
ральный директор вопросам строите�
льства: в восьмидесятые годы было вве�
дено в строй штекерное производство,
построены средняя школа № 7, детский
комбинат № 40, реконструирован стадион
«Торпедо», пионерский лагерь имени Мат�
росова, немало сделано для благоустрой�
ства поселка. За вносимый вклад в разви�
тие предприятия и поселка Красный Ок�
тябрь Василий Павлович Федоренко был
награжден орденами Трудового Красного
Знамени, Знак Почета, почетными грамо�
тами Министерства, администраций об�
ласти и района.

ГДЕ ЕНИСЕЙ КАТИТ СВОИ ВОДЫ

Велика Сибирь и могуча. На тысячи
верст с юга на север и с запада на восток
тянутся таежные леса, разрезаемые вели�
кими реками. Суровы здешние условия
жизни. Морозы в зимний период в сорок
� сорок пять градусов � привычное явле�
ние. Доходили они и до пятидесяти гра�
дусов. Но местных людей, включая и детей,
не пугали холода. Ребятишки и парни с
заиндевевшими лицами весело взбира�
лись на поросшие лесом сопки и под свист
ветра летели с них вниз. Не мыслил себя
без лыж и коньков Василий Федоренко.
Когда выдавалось свободное время, поки�
дал теплый дом и присоединялся к пышу�
щим паром сверстникам.

В самом центре сибирской земли, в де�
вяносто километрах от Красноярска, жили
Федоренко. Но и сюда доходили бедствия,
связанные с войной с фашистской Герма�
нией. Всего четыре года было Васе Федо�
ренко, когда не стало отца � он погиб на
Калининском фронте в декабре 1941 года.
Кроме Васи, в семье Федоренко остались
пятилетний брат, а также сестренки двух
лет и грудного возраста. Мать, женщина
трудолюбивая, взяла все заботы о семье
на себя. Работая в совхозе, она держала
корову, кур, занималась огородом, и осо�
бого голода дети не чувствовали. Повзро�
слев, часть забот по хозяйству взяли дети.
Активно помогал матери и Василий.

СТУПЕНИ РОСТА

После окончания Красноярского маши�

ностроительного техникума в 1957 году,
Василий Федоренко был принят токарем
на завод «Сибтяжмаш», где прошел хоро�
шую практику. Стал уважаемым человеком
для руководства крупного предприятия.

От станка Василий Федоренко был ото�
рван в связи с призывом на действи�
тельную службу в Вооруженных силах. Слу�
жил он пограничником на севере Архан�
гельской области. За примерное отноше�
ние к воинским обязанностям был награж�
ден знаком «Отличный пограничник», По�
четной грамотой ЦК ВЛКСМ. Демобили�
зовался в звании сержанта, вновь вернул�
ся на завод «Сибтяжмаш», но уже в каче�
стве конструктора, и поступил на вечернее
отделение Красноярского политехниче�
ского института.

Обзаведясь семьей, переехал в евро�
пейскую часть России и некоторое время
работал инженером�конструктором Луцко�
го приборостроительного завода. Но жена
«перетянула» Василия Павловича поближе
к Родине. Семь лет трудился инженером�
конструктором третьей, второй и, наконец,
первой категорий Владимирского трак�
торного завода имени А. А. Жданова горо�
да Владимир. В 1970 году Василия Павло�
вича назначили заместителем начальника
цеха специального инструмента и техно�
логической оснастки филиала Владимир�
ского тракторного завода.

В 1972 году на тракторный завод прие�
хал директор завода «Красный Октябрь»
Константин Яковлевич Багаев с целью за�
получить у известного областного пред�
приятия главного технолога. Выбор пал на
Василия Павловича Федоренко, который
дал согласие на переезд в поселок Крас�
ный Октябрь. Всего через восемь месяцев
он был назначен главным инженером. Это
был очень напряженный период развития
предприятия, когда проводилась очеред�
ная реконструкция, вызванная освоением
новых моделей и изделий на Волжском,
Горьковском и других автомобильных за�
водах, и от главного инженера зависело,
как коллектив справится с техническим
перевооружением производства. А как
удавалось решать поставленные задания,
свидетельствует признание завода «Крас�
ный Октябрь» победителем в социалисти�
ческом соревновании и присуждение кол�
лективу предприятия ордена Трудового
Красного Знамени.

НА ПОСТУ ДИРЕКТОРА ЗАВОДА

После ухода с должности директора за�
вода «Красный Октябрь» Сергея Ивано�
вича Мещерякова не было названо ни од�
ной кандидатуры на этот ответственейший
пост, кроме Василия Павловича Федорен�
ко. Его богатый опыт, умение находить об�
щий язык с главными специалистами, нап�
равлять работу руководителей цехов и от�
делов, творческое использование нестан�
дартных решений, четкое знание законов
рыночной экономики, давали возможность
коллективу внедрять мировые достижения
в области производства и качества про�
дукции.

В 1992 году Василий Павлович был наз�
начен генеральным директором акционер�
ного общества «Автосвет», а в 1993 году
стал президентом ОАО «Завод Автосвет».
Являясь современным руководителем, Ва�
силий Павлович Федоренко сумел обес�

печить жизнедеятельность предприятия и
его коллектива в условиях перехода к ры�
ночной экономике. Вот, например, показа�
тели работы предприятия за 2000 год, ког�
да действовали условия рыночной эконо�
мики.

В 2000 году продукция завода поставля�
лась многим отечественным потребите�
лям, в том числе таким, как ВАЗ, КамАЗ,
ЗИЛ, ГАЗ, а также за рубеж: в Германию,
Египет, Болгарию, Украину, Казахстан,
Вьетнам и другие страны.

Несмотря на сложные экономические
условия, завод добивался неплохих пока�
зателей. По результатам работы за 2000 год
темпы роста производства составляли 107 %
к уровню прошлого года.

Большое внимание Василий Павлович
уделял ориентации коллектива на освоение
выпуска новых изделий. Только за 2000 год
разработана конструкторская документа�
ция и передача на подготовку производ�
ства по 22 изделиям. Это фары для трак�
тора МТЗ, противотуманные фары для ав�
томобилей ВАЗ, ЗАЗ, задние фонари для
легковых автомобилей ИЖ, грузовых авто�
мобилей.

В. П. Федоренко и сам активно участво�
вал в творческой работе, являлся соавто�
ром 5 изобретений. Ему присвоено ученое
звание «доктор электротехники».

Под руководством Василия Павловича
проведены значительные работы по тех�
ническому перевооружению и совер�
шенствованию новых технологических про�
цессов, повышению качества продукции.
Только в 2000 году сданы в эксплуатацию
26 единиц технологического оборудова�
ния.

Постоянно в поле его зрения находи�
лись и вопросы охраны окружающей сре�
ды, в том числе уделялось внимание охра�
не и рациональному использованию вод�
ных ресурсов. В 2000 году реконструиро�
вана дренажная система напорного фильт�
ра. Осуществлялись мероприятия по охра�
не атмосферного воздуха: за счет перевода
котла ПТВМ�30 с мазута на газообразное
топливо сокращены выбросы вредных ве�
ществ в атмосферу.

Василий Павлович уделял большое
внимание оздоровлению работников заво�
да. При заводе действовал санаторий�
профилакторий с современным медицин�
ским оборудованием, спортивным комп�
лексом. Выделялись путевки в санатории
и дома отдыха.

Заводом постоянно оказывалась благот�
ворительная помощь дошкольным учреж�
дениям, школам, школе�интернату, маши�
ностроительному колледжу, ПТУ № 8, дет�
ским домам, выделялись денежные сред�
ства ветеранам ВОВ и инвалидам; на раз�
витие культуры и спорта района и области;
оказывалась материальная благотвори�
тельная помощь храмам и церквям, меди�
цинским учреждениям; выделялись де�
нежные средства на поддержку правоохра�
нительных органов.

ОТЗЫВЫ О ВАСИЛИИ ПАВЛОВИЧЕ
ФЕДОРЕНКО РАБОТНИКОВ

ПРЕДПРИЯТИЯ

Уважаемый Василий Павлович!
От имени коллектива Акционерного об�

щества «Завод Автосвет» в связи с Вашим
юбилеем выражаем Вам огромную при�
знательность и благодарность за плодот�
ворный труд на заводе в течение 32 лет.

Широкая эрудированность, богатый
практический опыт, обширные знания в
области машиностроения и большое тру�
долюбие способствовали тому огромному
вкладу в техническое развитие нашего
предприятия, который Вы, Василий Пав�
лович, внесли, работая 23 года на посту
генерального директора.

Под Вашим руководством и непосред�
ственном участием проведены значитель�
ные работы по техническому перевоору�
жению предприятия, совершенствованию
новых технологических процессов, разра�
ботке и производству новых видов свето�
техники, повышению качества выпускае�
мой продукции.

Вы всегда придавали большое значе�
ние поддержанию и развитию социальной
сферы. За период Вашего руководства
благодаря Вашему энтузиазму и настой�
чивости активно велось жилищное строи�
тельство и благоустройство поселка,
строительство и реконструкция школ,
дошкольных учреждений, стадиона, сана�

тория�профилактория, развивалось под�
собное сельское хозяйство.

Глубоко понимая необходимость со�
циальной помощи, Вы, уважаемый Васи�
лий Павлович, всегда способствовали ока�
занию заводом благотворительной помо�
щи медицинским и дошкольным учрежде�
ниям, учебным заведениям, детскому до�
му, православным храмам.

Ваши принципиальность, требователь�
ность, целенаправленность при решении
вопросов, чуткое и внимательное отноше�
ние к людям, забота о поселке снискали
Вам заслуженное уважение и большой ав�
торитет среди работников завода, жите�
лей поселка и района, что послужило при�
своению звания Почетного гражданина
г. Киржача и Киржачского района.

Примите, уважаемый Василий Павло�
вич, наши добрые пожелания крепкого
здоровья, счастья и благополучия.

Коллектив АО «Завод Автосвет».

Я знаю Василия Павловича с 1980�го
года � без малого 40 лет, еще как главного
инженера, но самое главное как душевного
надежного друга и товарища. Василий
Павлович имел и имеет большое уважение
в системе автомобильной промышлен�
ности всего СССР и России в целом. Доб�
рый, отзывчивый человек, надежный друг.
Он � один из грамотнейших специалистов
в своей области. Про него можно говорить
долго, но все равно не хватит слов выска�
заться об этом человеке. Наш общий друг
Вилен Тарасович Перчян, к сожалению,
безвременно умерший, так же считал его
грамотнейшим и опытнейшим специали�
стом и надежным товарищем. Все мое ок�
ружение выражает признательность и
наилучшие пожелания здоровья. 80 лет �
это возраст укрепления жизненной пози�
ции, и пусть он еще долго продолжает де�
литься накопленным опытом со всеми ок�
ружающими, жителями Киржача и всей
России.

Бывший генеральный директор
АО «АВТОЭЛЕКТРОПРИБОР»

(главк Минавтопрома)
Владимир Анатольевич Букреев.

Василий Павлович � глубоко порядоч�
ный человек, требовательный, строгий, но
справедливый, был и остается примером
для подражания. Его всегда отличали от
других подтянутость и дисциплинирован�
ность. Он до сих пор занимается спортом,
чем подает всем пример. До сих пор обра�
щаемся к нему за советом. Желаю ему здо�
ровья, бодрости, неиссякаемого оптимиз�
ма, которого ему не занимать.

Николай Андреевич Вавилкин,
заместитель директора по АХЦ.

Во�первых, хочу поздравить Василия
Павловича с таким замечательным юби�
леем! Это возраст мудрости, правда, муд�
рости ему не занимать, ведь когда в 90�е
годы рухнула финансовая система, денеж�
ные расчеты между предприятиями прак�
тически прекратились, он находил возмож�
ность выплачивать работникам зарплату
и даже ее индексировать. Это очень вни�
мательный и отзывчивый человек. Он
всегда помогал и помогает словом и де�
лом. Прекрасный наставник молодежи:
всегда умел направить и поддержать мо�
лодых руководителей. Даже на пенсии он
не может сидеть без дела: постоянно что�
то строит, перестраивает, облагораживает.
Умеет и отдыхать � прекрасно поет, любит
рыбалку. Я желаю ему сибирского здо�
ровья и активного долголетия.

Нина Николаевна Флегонтова,
бывший начальник планового отдела.

С  СИБИРСКИМ  РАЗМАХОМЮБИЛЕИ
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Я знаю Василия Павловича более 40 лет.
Это глубоко мыслящий, мудрый человек,
умеющий слушать, находить изюминку
в сказанном и принимать верные реше"
ния.

В годы его работы на заводе была бла"
гоприятная атмосфера для роста мас"
терства, проводились профессиональ"
ные конкурсы.

Директор всегда находил время и ин"
тересовался, как проводится учебный
процесс в коллективах. А в период пере"
хода к работе в условиях рыночной эконо"
мики Василий Павлович организовал
обучение руководящего состава.

Умение держать в поле зрения все
стороны жизни большого трудового кол"
лектива было присуще Василию Павло"
вичу.

От души поздравляю Вас, Василий
Павлович, с юбилеем. Пусть жизненный
интерес, присущий Вам, надолго оста"
нется с Вами. Вам есть чем гордиться.
Здоровья, счастья и благополучия на
долгие годы.

Людмила Сергеевна
Александрова,

председатель совета ветеранов.

Многие годы совместной работы не
прошли бесследно, остались воспомина"
ния не только о ней, но и о чисто челове"
ческих взаимоотношениях: Василий Пав"
лович " это грамотный блестящий орга"
низатор и руководитель, надежный друг
и товарищ. На время его руководства
пришлись расцвет и завода, и всего по"
селка Красный Октябрь " развивался за"
вод, строились новые цеха, запускались
новые производственные процессы "
строился и облагораживался поселок.
Василию Павловичу на все хватало сил,
опыта и стараний.

Поздравляю Василия Павловича с
юбилеем! Желаю неиссякаемого опти"
мизма, здоровья и бодрости на долгие
годы!

Виктор Семенович Лепетюхин,
бывший председатель

профкома завода,
заместитель директора

по кадровой работе.

Моя трудовая деятельность в службе
охраны труда завода «Красный Октябрь»
с начала семидесятых годов проходила
под непосредственным руководством
главного инженера, а затем и директора
завода Василия Павловича Федоренко.

За время продолжительной совмест"
ной работы я узнал Василия Павловича
как высококласного руководителя, гра"
мотно решавшего как производственные,
так и социальные вопросы предприятия
и микрорайона Красный Октябрь.

Василия Павловича всегда отличала
тактичность, порядочность, требователь"
ность и справедливость к подчиненным.
Десятки лет его жизни связаны с пред"
приятием, микрорайоном Красный Ок"
тябрь, где его усилиями было сделано
немало.

От всей души искренне поздравляю
Василия Павловича с юбилеем, желаю
ему крепкого здоровья, удачи.

Анатолий Петрович Сапунов,
начальник отдела охраны труда.

Василий Павлович… Что же о нем ска"
зать? Хватит ли слов, сумею ли высказать
простыми словами все, что я о нем ду"
маю, чего он заслуживает.

Василий Павлович является образ"
цом умного, грамотного, всегда идущего
в ногу со временем опытного руководите"
ля. Он всегда держал руку на пульсе жиз"
ни. Никогда не забывал, что на его плечах
была огромная ответственность за всех
работников завода. В случае несвоевре"
менной уплаты страховых взносов в Пен"
сионный фонд находил время, невзирая
на свою занятость, лично съездить в об"
ластное отделение, чтобы заключить
соглашение на реструктуризацию задол"
женности, чтобы не начислялись пени.
Все это было направленно на то, чтобы
все работающие на предприятии не ос"
тались без пенсии.

Уважаемый Василий Павлович!
Годы бегут, а на вас это никак не сказы"

вается. Вы все также бодры и молоды
душой.

Спасибо Вам за мудрость, опыт и со"
веты, которыми вы так щедро делитесь
с нами до сих пор. Желаю Вам светлых и
счастливых воспоминаний из прошлых
лет, веселых и радостных моментов в нас"
тоящей жизни, крепкого здоровья и ста"
бильного благополучия на будущее.

С уважением, начальник УПФР
в Киржачском районе

Любовь Александровна
Герасимова.

Но не только о производстве радел Ва"
силий Павлович, он стремился к тому,
чтобы в микрорайоне Красный Октябрь
решались социальные вопросы. Завод"
ская котельная отапливала значительную
часть жилого фонда и социальных объек"
тов, немало стараний отдал генеральный
директор, чтобы появились на Красном
Октябре еще одна средняя школа, в
строительстве которой принимали учас"
тие рабочие и служащие предприятия.
Уделял Василий Павлович не только вни"
мание деятельности Киржачского маши"
ностроительного колледжа, но и помогал
материалами, шел навстречу пожела"
ниям руководства учебного учреждения.

За период работы руководителем
крупнейшего предприятия района жилой
фонд поселка, а затем микрорайона
Красный Октябрь, вырос до неузнавае"
мости. Благоустроенные квартиры полу"
чили многие сотни краснооктябрьцев. С
вводом в строй детского сада № 40 все
дети могли посещать детские дошколь"
ные учреждения. Чтобы быть в курсе ми"
рового технического прогресса, рыноч"
ной экономики, Василий Павлович ак"
тивно занимался самообразованием, и
не случайно ему была присвоена ученая
степень доктора технических наук, он так"
же являлся членом"корреспондентом
Академии электротехнических наук. В. П.
Федоренко неоднократно избирался де"
путатом районного, областного Советов
народных депутатов.

За коммерческую предприимчивость
и профессионализм Василию Павловичу
координационным комитетом програм"
мы «Партнерство ради прогресса» при"
своено звание «Директор года " 2000» с
вручением Диплома и Золотой медали,
а предприятие награждено почетным
призом «Хрустальная Ника».

Кроме названных выше наград и зва"
ний, Василий Павлович был удостоен ор"
дена Сергия Радонежского третьей сте"
пени за оказание поддержки духовенству
района в восстановлении храмов.

Поражаешься тому размаху знаний
Василия Павловича Федоренко и его
умению применять их на практике.

И еще одну важную черту хочется от"
метить в характере этого незаурядного
человека " Василий Павлович всегда был
доступен для людей и является таковым
по сей день. Часто, проходя мимо терри"
тории придомового участка, видел Васи"
лия Павловича, то занимавшегося с зем"
лею, то с плотничьим инструментом в ру"
ках, мастерившего что"то нужное в хо"
зяйстве. В семье Федоренко выросли
двое дочерей, пользуется особой любо"
вью деда талантливый внук.

К своему юбилею Василий Павлович
Федоренко подошел, в полной мере ис"
пользовав свой профессиональный и че"
ловеческий потенциал.

В. ТАЛТАНОВ.

НА СНИМКАХ: В. П. Федоренко;  на
субботнике закладка детского сада № 40;
на лыжне.

Коллектив АО «Завод Автосвет» сер"
дечно поздравляет Василия Павловича
Федоренко с юбилеем. Желает ему креп"
кого здоровья, активности, долгих лет
жизни. Мы никогда не забудем тот пе"
риод, когда работали под Вашим умелым
руководством.

В Законодательном Собрании прошла
«неделя комитетов». Накануне
сентябрьского заседания все
основные вопросы повестки
обсуждались в профильных
комитетах. О наиболее интересных и
важных 8 в нашем материале.

ЗАКОН О ТУРИЗМЕ ПОМОЖЕТ
СОЗДАТЬ УСЛОВИЯ

ДЛЯ РАЗВИТИЯ ОТРАСЛИ

На заседании комитета по вопросам об"
разования, науки, культуры, туризма, спор"
та, делам молодежи и СМИ депутаты обсу"
дили Проект закона «О туристской деятель"
ности во Владимирской области». По сути
" это рамочный документ, цель которого "
регламентировать работу «по созданию
благоприятных условий для развития ту"
ризма» в регионе. Он определяет полномо"
чия исполнительной и законодательной
властей в данной сфере, основы финанси"
рования и кадрового обеспечения, приори"
тетные направления работы. Планируется,
что на ближайшем заседании Законода"
тельного Собрания документ будет принят
в первом чтении. «При обсуждении на ко"
митете возникли некоторые сложности с по"
нятийным аппаратом. Его надо доработать.
Именно поэтому мы предлагаем пока только
первое чтение», " пояснила председатель
профильного комитета Ольга Хохлова.

Рассмотрели депутаты и изменения в за"
кон о денежном содержании выдающихся
спортсменов и тренеров. Дополнительно
предусматривается ежемесячное денежное
содержание чемпионам Паралимпийских и
Сурдолимпийских игр. Данное уточнение
принято, скорее, на перспективу " на сегод"
няшний день в этих категориях у нас нет
чемпионов. Так что пока персональный сос"
тав спортсменов и тренеров, получающих
поощрение, как и размер денежного содер"
жания на 2018 год, останутся в регионе
неизменным. Это 42 человека. Размер еже"
месячной выплаты каждому из них состав"
ляет 1050 рублей

.
ПЕРЕКУПЩИКАМ ЛЕСА

«УДАРЯТ ПО РУКАМ»

Спекулянтам, промышляющим перепро"
дажей древесины, вести свой бизнес ста"
нет гораздо сложнее. Члены комитета по аг"
рарной политике, природопользованию и
экологии Законодательного Собрания
одобрили изменения в действующий закон
«О порядке и нормативах заготовки гражда"
нами древесины для собственных нужд».
Суть изменений в том, что порядок заклю"
чения договоров на куплю"продажу будет
детально регламентироваться отдельным
постановлением департамента лесного хо"
зяйства. Сейчас процедура описана в са"
мом законе. «Будут уточнены и ужесточены
критерии, и это, в свою очередь, позволит
отсечь перекупщиков. А проблема такая на
сегодняшний день есть. Об этом говорил и
губернатор, и мы, депутаты», " пояснил
необходимость корректировок председа"
тель профильного комитета Владимир Си"
пягин.

Еще одно важное изменение коснется
деятельности межведомственной комиссии
по контролю за качеством пищевых продук"
тов. Депутаты предложили внести соответ"
ствующие поправки в областной закон о
продовольственной безопасности. Задачи
и функции комиссии расширяются. Отныне
внимание будет сконцентрировано не толь"
ко на том, чтобы отслеживать незаявленные
генно"модифицированные продукты, но и
на борьбе с фальсификатом. «Расширить
спектр деятельности комиссии нас застави"
ла сама жизнь. В торговой сети и, что еще
страшнее, в детских, в лечебных учрежде"
ниях немало сомнительных товаров. Либо
это продукты, состав которых не соот"
ветствует тому, что указано на этикетке, либо
это подделки под известные бренды. Наша
комиссия должна заняться этой пробле"
мой», " прокомментировал Владимир Сипя"
гин. Напомним, комиссия по контролю за
качеством и безопасностью пищевых про"
дуктов создана в 2013 году. Помимо депута"
тов и специалистов исполнительной власти,
в нее входят представители перерабаты"
вающих, торговых, научных и общественных
организаций.

ДВОЙНЫХ ЛЬГОТ НА ОТОПЛЕНИЕ
БОЛЬШЕ НЕ БУДЕТ

Члены комитета по вопросам труда, со"
циальной защиты населения, делам вете"
ранов и инвалидов Законодательного Соб"
рания на своем заседании обсудили изме"
нения в закон о соцподдержке граждан. В
них уточнены условия выплаты компенсаций
на приобретение твердого топлива много"
детным семьям, ветеранам труда, тружени"

кам тыла и реабилитированным гражданам.
Напомним, все они имеют льготы по оплате
услуг ЖКХ, и дополнительно те из них, кто
проживает в домах без центрального отоп"
ления " ежегодную компенсацию на приоб"
ретение твердого топлива. Сейчас многие
из таких домов, по информации граждан и
ресурсоснабжающих организаций, обору"
дованы газовыми или электрическими кот"
лами, и по факту печным отоплением в них
не пользуются. Для этой категории льгот"
ников уже предусмотрена компенсация
расходов на отопление (газовое или элект"
рическое). Как отметил председатель коми"
тета Алексей Андрианов, устранение двой"
ной льготы позволит сэкономить бюджет"
ные средства и направить их на адресную
поддержку граждан с детьми.

ДЕПУТАТОВ ОБЯЖУТ УВЕДОМЛЯТЬ
О ПУБЛИЧНЫХ МЕРОПРИЯТИЯХ

ЗА 5810 ДНЕЙ

Депутаты на общих основаниях буду пре"
дупреждать власти о проводимых ими пуб"
личных мероприятиях. Соответствующее
решение в июне этого года приняла Госду"
ма. Сроки подачи уведомления каждый ре"
гион устанавливает самостоятельно. Во
Владимирской области, вероятнее всего,
будут утверждены рамки от 5 до 10 дней до
самого мероприятия. Именно за такие сро"
ки проголосовали члены комитета по воп"
росам госустройства, правопорядка и мест"
ного самоуправления Законодательного
Собрания. «Поправки в федеральный закон
ни в коей мере не ограничивают право и
возможность депутата встречаться с изби"
рателями и отчитываться о своей работе.
Уведомление требуется в строго оговорен"
ных случаях. Речь идет о ситуациях, когда,
пользуясь особым депутатским статусом,
под видом встреч с населением некоторые
народные избранники пытаются проводить
митинги, пикеты и т. п.», " поясняет предсе"
датель профильного комитета Роман Кави"
нов. Члены комитета совместно с юристами
Законодательного Собрания разрабаты"
вают памятку для коллег, в том числе муни"
ципальных. В этой «шпаргалке» авторы све"
дут воедино требования ряда федеральных
и областных законов и четко пропишут, ког"
да, куда и как необходимо подавать уведом"
ления о проводимых мероприятиях.

Приводя областную правовую базу в
соответствие с федеральной, члены коми"
тета проголосовали за изменения в Устав
области, дающие депутатам полномочия
заслушивать информацию о деятельности
федеральных органов исполнительной
власти. «Фактически эта работа у нас в ре"
гионе ведется давно. Теперь же под нее под"
водится законодательная база», " пояснил
Роман Кавинов. Опыт выступлений руково"
дителей федеральных структур в Законо"
дательном Собрании хорошо себя зареко"
мендовал. Благодаря таким регулярным
встречам депутаты имеют возможность за"
дать вопросы, волнующие избирателей, а
также обсудить проблемы, решение которых
требуют совместных усилий.

Напомним, весной текущего года на
встрече с Президентом с инициативой за"
конодательно закрепить практику отчетов
выступил председатель Госдумы Вячеслав
Володин, после чего был принят соответст"
вующий федеральный закон.

В ЗАКОНОДАТЕЛЬНОМ СОБРАНИИ ВЛАДИМИРСКОЙ ОБЛАСТИ

РАЗВИТИЮ РЕГИОНАЛЬНОГО
ТУРИЗМА ПОМОЖЕТ ЗАКОН
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В сентябре 2017 года вступают в силу 99 принятых
к настоящему времени федеральных актов.
Мы расскажем о самых значимых правовых
нововведениях, которые касаются большинства
российских граждан

ОБЯЗАТЕЛЬНАЯ ПРИСЯГА
С 1 сентября все лица, обратившиеся с заявлением о

приеме в российское гражданство, будут обязаны принести
присягу.

Присягу будут приносить лица, приобретающие граж�
данство в результате приема гражданства Российской Фе�
дерации, в порядке восстановления в российском граж�
данстве и по иным основаниям, предусмотренным законо�
дательством. Кроме того, граждане Украины получат воз�
можность обратиться за приобретением российского
гражданства в упрощенной форме. Так, граждане этой стра�
ны смогут подтвердить факт отказа от украинского граждан�
ства путем представления нотариально удостоверенной ко�
пии заявления об отказе от гражданства Украины. Также
будет расширен предусмотренный ст. 22 Федерального за�
кона «О гражданстве Российской Федерации» перечень ос�
нований для отмены решений по вопросам гражданства.

Решение о приобретении российского гражданства бу�
дет отменено, помимо прочего, в случае отказа заявителя
от принесения присяги. Лишены приобретенного граждан�
ства будут и лица, признанные судом виновными в соверше�
нии преступлений террористической и экстремистской
направленности.

Федеральный закон от 29 июля 2017 г. № 243�ФЗ «О вне�
сении изменений в Федеральный закон «О гражданстве
РФ» и ст. 8 и 14 ФЗ «О правовом положении иностранных
граждан в РФ», Федеральный закон от 29 июля 2017 года
№ 251�ФЗ «О внесении изменения в статью 393 Уголовно�
процессуального кодекса РФ».

УЧЕБНЫЙ ПРОЦЕСС ? ПО НОВЫМ ПРАВИЛАМ
Образовательные организации с 1 сентября будут орга�

низовывать учебный процесс по обновленным правилам.
Новый порядок организации и осуществления образо�

вательной деятельности по программам высшего образо�
вания является обязательным для организаций, осущест�
вляющих образовательную деятельность по программам
бакалавриата, специалитета и магистратуры. Между тем,
программы бакалавриата и программы специалитета
реализуются вузами, а программы магистратуры � помимо
вузов еще и научными организациями.

Организации разрабатывают и утверждают образова�
тельные программы самостоятельно. При этом изменились
правила измерения трудоемкости программы. Теперь обра�
зовательным организациям предоставлено право самостоя�
тельно устанавливать величину единицы измерения объема
образовательной программы � зачетной единицы, в преде�
лах от 25 до 30 астрономических часов.

Напомним, ранее зачетная единица для образователь�
ных программ, разработанных в соответствии с федераль�
ными государственными образовательными стандартами,
была эквивалентна 36 академическим или 27 астрономи�
ческим часам. Также реализован ряд других новшеств, с
которыми можно ознакомиться в документе.

Приказ Минобрнауки России от 5 апреля 2017 г. № 301.
ИНТЕРНАТУРЫ НЕ БУДЕТ

С 1 сентября интернатура как часть системы медицин�
ского образования прекращает свое существование.

Положения ч. 4 и ч. 4.1 статьи 100 Федерального закона
от 21 ноября 2011 г. № 323�ФЗ «Об основах охраны здоровья
граждан в Российской Федерации» (далее � закон об осно�
вах охраны здоровья граждан), определяющие правовые
основы обучения в интернатуре, с этой даты больше не
применяются.

Напомним, ранее прохождение интернатуры выпускника�
ми медвузов предусматривалось в качестве возможности
приобретения ими необходимых знаний, умений и навы�
ков, а также квалификации, позволяющих занимать долж�
ности медицинских и фармацевтических работников (ч. 4
ст. 100 Закона об основах здоровья граждан).

В настоящее время в качестве дополнительного профес�
сионального образования для медицинских и фармацевти�
ческих работников предусмотрена только ординатура, где
они могут приобрести узкую специальность.

Федеральный закон от 21 ноября 2011 г. № 323�ФЗ «Об
основах охраны здоровья граждан в Российской Федера�
ции».

ТЕХРЕГЛАМЕНТ ДЛЯ РЫБНОЙ ПРОДУКЦИИ
1 сентября вступает в силу технический регламент Евро�

азиатского экономического сотрудничества (ЕАЭС) о безо�
пасности рыбы и рыбной продукции. Документ определяет
обязательные требования безопасности пищевой рыбной
продукции и требования к процессам производства, хране�
ния, перевозки, реализации и утилизации, а также к марки�
ровке и упаковке.

Устанавливается, что пищевая рыбная продукция выпус�
кается в обращение на территории ЕАЭС, если она соответ�
ствует техрегламентам и прошла оценку соответствия. Она
маркируется единым знаком обращения продукции на рын�
ке ЕАЭС. Несоответствующая продукция, в том числе с ис�
текшим сроком годности, а также та, собственник которой
не может подтвердить происхождение, подлежит изъятию
из обращения.

Определяются объекты регулирования данного техрегла�
мента, к которым, в частности, относятся живые и свежие
рыба и водные беспозвоночные, варено�мороженые водные
беспозвоночные, водоросли и другие водные растения, а
также соленая и маринованная рыбная продукция.  Между
тем, действие техрегламента не распространяется на про�
цессы разведения и выращивания рыбы, специализи�
рованную пищевую рыбную продукцию, изготовленные на
основе рыбы биологически активные добавки к пище и пи�
щевые добавки и т. д.

Не допускается к обращению, в частности, мороженая
продукция, имеющая температуру выше � 18 С, подвергнутая
размораживанию в период хранения; содержащая опасные
для здоровья человека биотоксины (фикотоксины).

Решение Совета Евразийской экономической комиссии
от 18 октября 2016 г. № 162 «О техническом регламенте Ев�
разийского экономического союза «О безопасности рыбы
и рыбной продукции».

ВОЗМЕЩЕНИЕ УБЫТКОВ ПО ОСАГО
Условия получения прямого возмещения убытков по ОСА�

ГО у собственного страховщика с 25 сентября изменятся.
Так, обратиться к своему страховщику для проведения вос�
становительного ремонта или получения выплаты можно
будет даже в случае, если участниками ДТП стали три и
более автомобилей.

Федеральный закон от 28 марта 2017 г. № 49�ФЗ «О вне�
сении изменений в ФЗ «Об обязательном страховании
гражданской ответственности владельцев транспортных
средств».
ИЗМЕНИЛИСЬ ПРАВИЛА ПОЖАРНОЙ БЕЗОПАСНОСТИ

26 сентября вступают в действие обновленные правила
противопожарного режима. Так, конкретизированы требо�
вания пожарной безопасности для объектов с массовым
пребыванием людей, уточнено их понятие � это объект за�
щиты, в котором может одновременно находиться 50 и более
человек (за исключением жилых домов).

На землях общего пользования населенных пунктов зап�
рещается разводить костры, а также сжигать мусор, траву,
листву и иные отходы, кроме как в местах и (или) способами,
установленными органами местного самоуправления.

Транспаранты и баннеры, размещаемые на фасадах зда�
ний и сооружений, выполняются из негорючих или трудно
горючих материалов. При этом их размещение не должно
ограничивать проветривание лестничных клеток, а также
других специально предусмотренных в фасадах зданий
проемов от дыма и продуктов горения при пожаре.

Транспаранты и баннеры должны соответствовать требо�
ваниям пожарной безопасности, предъявляемым к обли�
цовке внешних поверхностей наружных стен. А прокладка в
пространстве воздушного зазора навесных фасадных сис�
тем открытым способом электрических кабелей и проводов
не допускается.

Постановление Правительства РФ от 20 сентября 2016 г.
№ 947 «О внесении изменений в Правила противопожарного
режима в Российской Федерации».

Взято из Интернета:
http://www.zvu74.ru/articles/obschestvo/02835.

В рамках «Месячника пожарной безопасности в образо�
вательных учреждениях», проходящем на территории Вла�
димирской области личным составом пожарно�спасатель�
ной части № 69 Киржачского гарнизона совместно с сот�
рудниками ОНД по Александровскому и Киржачскому рай�
онам были проведены уроки ОБЖ.

Начинались все встречи с беседы на тему «Спички детям
� не игрушки!», ребята ознакомились с правилами пожарной
безопасности, как нужно осторожно обращаться с огнём,
узнали о причинах возникновения пожара, к чему может
привести детская шалость с огнём, повторили, по какому
телефону вызывается пожарная охрана.

Кроме того, на всех уроках были освещены основы сис�
темы оповещения гражданской обороны. Дети учились оп�
ределять опасные факторы пожара и находили способы
защиты от них. Учились отличать опасное поведение от бе�

зопасного в экстремальных ситуациях дома, вне дома и на
улице. У ребят, конечно же, возникало много вопросов, на
каждый из которых они получали ответ.

Ребята, посетившие пожарно�спасательную часть, по�
смотрели, как устроен пожарный автомобиль.

Сотрудники МЧС рассказали о культуре поведения, при�
зывали к ответственному отношению детей к вопросам лич�
ной безопасности, а также к чувству взаимовыручки ребят,
дружбе и уважению.

Как показывает практика, на подобных мероприятиях де�
ти гораздо лучше усваивают предложенный материал, на�
чинают более серьёзно относиться к собственной безопас�
ности, а также к безопасности окружающих.

Инспектор по основной деятельности
отделения профилактики пожаров ПСЧ № 17

М. РАТНЕР.

УВЛЕЧЕННОСТЬ СПОРТОМ

ДОСТИЖЕНИЯ КСЕНИИ САВЧЕНКО
Не каждому за короткий срок занятий спортом удается

стать призером крупных соревнований, победителем пер�
венства области по лыжным гонкам. А вот ученице восьмого
класса средней школы № 7 Ксении Савченко удалось до�
биться таких почетных званий за четыре сезона занятий
зимним видом спорта. В девять лет Ксения всерьез начала
заниматься лыжными гонками и к тринадцати годам стала
победительницей первенства области и призером Всерос�
сийских соревнований по лыжным гонкам в своей возраст�
ной группе.

В семье Савченко лыжи � любимый вид спорта, которым
увлекается отец Ксении Игорь Викторович и брат Владимир
Игоревич. Эта любовь передалась и Ксении, которой нра�
вится бежать на лыжах, чувствовать, как ветер бьет в лицо,
как приближаются и остаются позади приметные ориенти�
ры, а лыжня требует и требует ускорения бега, полной вык�
ладки сил. Нелегко достались Ксении Савченко первое место
в областном первенстве и третье место во Всероссийском
соревновании, которое проходило в городе Первоуральске,
но она выдержала взятый со старта темп и третьей пришла
к финишу, оставив позади многих соперников.

Тренера В. В. Чайцына, который второй год готовит юных
лыжников общественной организации спортивного клуба
имени Михаила Серегина, я  встретил на стадионе «Торпе�
до», где он руководил тренировкой юных спортсменов, в
числе которых была и Ксения Савченко. Он дал высокую
оценку достижениям юной спортсменки и возможность мне
задать несколько вопросов Ксении, которая на роллерах
подъехала к нам.

� Трудно дается тренировка? � спрашиваю Ксению.
� Да, устаю.
� И сколько времени она длится?
� Часа два.
� А какое расстояние нужно проехать на роллерах?
� Километров двадцать пять � тридцать.
� Ты тренируешься ежедневно?
� В среду � свободный день. Но тренируемся мы не только

на роллерах, проходят кроссы и по бегу, соревнования на
велосипедах и даже по плаванию.

� А где проводятся соревнования по плаванию, в Киржаче
бассейна нет…

� Ездим в поселок Вольгинский Петушинского района.
� А есть в вашем классе девочки, которые серьезно зани�

маются лыжами?
� Нет, я одна. Одноклассницы занимаются другими вида�

ми спорта, а также танцами.
� Вы весь теплый период тренируетесь, а соревнования

проходят только зимой?
� Не только. Участвуем в соревнованиях и на роллерах, а

также по бегу.
� А не сказываются ли ежедневные тренировки и регу�

лярные соревнования на учебном процессе? � задаю оче�
редной вопрос.

� Нет, не сказываются.
У тренера В. В. Чайцына выяснил, что в лыжной секции

участвуют свыше тридцати юных спортсменов, разделен�
ных по возрастам на три группы. Ксения Савченко � участни�
ца старшей группы юных лыжниц. Желаем ей дальнейших
успехов в спорте и учебе.

В. ДМИТРИЕВ.
НА СНИМКАХ: Ксения Савченко с тренером В. В. Чайцы�

ным; юная спортсменка на тренировке.
Фото автора.

ШЕСТЬ ВАЖНЫХ ЗАКОНОДАТЕЛЬНЫХ
ИЗМЕНЕНИЙ В СЕНТЯБРЕ

СОТРУДНИКИ ФГКУ «2 ОФПС ПО ВЛАДИМИРСКОЙ ОБЛАСТИ»
КИРЖАЧСКОГО ГАРНИЗОНА ПРОВЕЛИ СОВМЕСТНЫЕ С СОТРУДНИКАМИ

ОНД ПО АЛЕКСАНДРОВСКОМУ И КИРЖАЧСКОМУ РАЙОНАМ
МЕРОПРИЯТИЯ В РАМКАХ МЕСЯЧНИКА ПОЖАРНОЙ БЕЗОПАСНОСТИ

Мировым судьей рассмотрено уголовное
дело в отношении гражданина Ч., обвиняе�
мого в совершении мошенничества в сфере
кредитования.

Установлено, что 09.10.2015 г. Ч., находясь
в магазине АО «Связной Логистика», имея
корыстную цель и преступный умысел на хи�
щение имущества в виде денежных средств
путем обмана, а именно путем приобретения
товара с целью последующего хищения пре�

доставленных денежных средств и с целью
реализации своего преступного умысла,
выбрал в качестве приобретаемого на кре�
дитные денежные средства мобильный те�
лефон марки «LG SPIRIT». Затем  Ч. заявил
о желании заключить договор о потреби�
тельском кредитовании, изначально не
имея намерений выполнять условия догово�
ра и не имея финансовой возможности вы�
полнять обязательства по погашению пре�

доставленного кредита. При оформлении
анкеты к заявлению Ч. предоставил заведо�
мо ложные сведения относительно своего
постоянного места работы, должности и
персонального дохода. Данными действия�
ми он ввел в заблуждение менеджера по
финансовым продуктам АО «Связной Логис�
тика», которая составила индивидуальные
условия потребительского кредита. В соот�

ветствии с индивидуальными условиями
потребительского кредита Ч. приобрел вы�
шеуказанный товар, которым впоследствии
распорядился по своему усмотрению, при�
чинив ущерб на 14144 рубля 50 копеек.

Вину в совершенном преступлении под�
судимый признал и в полном объеме воз�
местил ущерб.

Учитывая указанные обстоятельства и
позицию потерпевшего, уголовное дело
прекращено судом в связи с примирением
сторон.

Постановление вступило в законную силу.
Прокуратура Киржачского района.

В КИРЖАЧСКОМ РАЙОНЕ РАССМОТРЕНО УГОЛОВНОЕ ДЕЛО
ПО ФАКТУ МОШЕННИЧЕСТВА В СФЕРЕ КРЕДИТОВАНИЯ

ПРОКУРАТУРА
ИНФОРМИРУЕТ
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ПРИЛОЖЕНИЕ
к газете “Красное знамя” на 2 страницах

Оплату за приложение производят администрации района, города
и сельского поселения Кипревское

(Продолжение на 6%й стр.)

12.09.2017 г.                                                                                                                                                                                      № 936
О проведении публичных слушаний по вопросу изменения вида разрешенного использования

земельного участка, расположенного по адресу:
Владимирская область, г. Киржач, ул. Юматова, д. 12

В соответствии с ст. 39 Градостроительного кодекса Российской Федерации, ст. 28 Федерального закона от
06.10.2003 г. № 131�ФЗ «Об общих принципах организации местного самоуправления в Российской Федерации»,
ст. 17 Устава г. Киржач Киржачского района Владимирской области, постановляю:

1. Провести публичные слушания по вопросу изменения вида разрешенного использования земельного участ�
ка с кадастровым номером 33:02:010747:10, площадью 454,0 кв. м, расположенного по адресу: Владимирская
область, г. Киржач, ул. Юматова, д. 12 с вида разрешенного использования «индивидуальное жилищное строите�
льство» на вид разрешенного использования «магазины», 19 октября 2017 г., в 10.00, в здании администрации,
по адресу: Владимирская область, г. Киржач, мкр. Красный Октябрь, ул. Пушкина, д. 8�б.

2. Жители города Киржач в период с 19 сентября 2017 г. по 19 октября 2017 г. могут ознакомиться со схемой
изменения вида разрешенного использования земельного участка, указанного в п. 1 настоящего постановления
в отделе по архитектуре администрации муниципального образования города Киржач с 09.00 до 16.00, ежедневно, кроме
субботы и воскресенья, перерыв � с 13.00 до 14.00 (г. Киржач, мкр. Красный Октябрь, ул. Пушкина, д. 8�б, каб. 14).

3. Возложить подготовку и проведение публичных слушаний на заместителя главы администрации по вопросам
жизнедеятельности.

4. Поручить отделу по архитектуре администрации города Киржач:
4.1. В срок до 19 сентября 2017 г. опубликовать информацию о проведении публичных слушаний по вопросу,

указанному в пункте 1 настоящего постановления в газете «Красное знамя».
4.2. В срок до 27 октября 2017 г. обобщить и опубликовать результаты публичных слушаний в газете «Красное

знамя».
5. Контроль за исполнением настоящего постановления оставляю за собой.
6. Данное постановление вступает в силу с момента его подписания.

Глава города Киржач                                                                                                                                Н. В. СКОРОСПЕЛОВА.

ПОСТАНОВЛЕНИЯ
ГЛАВЫ ГОРОДА КИРЖАЧ

18.09.2017 г.                                                                                                                                                                                   № 1412
О подготовке проекта планировки и межевания территории,

земельного участка расположенного по адресу: Владимирская область, Киржачский район,
МО Першинское (сельское поселение), п/о Дубки

Рассмотрев обращение комитета по управлению муниципальным имуществом администрации Киржачского
района, в соответствии со ст.ст. 45�46 Градостроительного кодекса Российской Федерации, Федеральным законом
от 06.10.2003 г. № 131�ФЗ «Об общих принципах организации местного самоуправления в Российской Федерации»,
постановлением главы администрации Киржачского района Владимирской области от 24.09.2015 г. № 849 «О по�
рядке подготовки и утверждения документации по планировке территорий муниципального образования Киржач�
ский район», постановляю:

1. Разрешить комитету по управлению муниципальным имуществом администрации Киржачского района под�
готовку проекта планировки и межевания территории, земельного участка расположенного по адресу: Владимир�
ская область, Киржачский район, МО Першинское (сельское поселение), п/о Дубки.

2. Контроль за исполнением настоящего постановления возложить на первого заместителя главы админист�
рации.

3. Настоящее постановление вступает в силу после официального опубликования в районной газете «Красное
знамя».
Глава администрации                                                                                                                                                   М. В. ГОРИН.

ПОСТАНОВЛЕНИЯ
АДМИНИСТРАЦИИ КИРЖАЧСКОГО РАЙОНА

Администрация муниципального образования сельское поселение Кипревское Киржачского района
Владимирской области в соответствии с Федеральным законом от 24.07.2007 г. № 101�ФЗ «Об обороте земель
сельскохозяйственного назначения», Законом Владимирской области от 12.03.2007 г. № 19�ОЗ «Об обороте зе�
мель сельскохозяйственного назначения во Владимирской области» публикует  список  земельных долей из зе�
мель сельскохозяйственного назначения, которые в установленном законом порядке могут быть признаны не�
востребованными.

Список лиц СПК «Киржачский» Киржачского района, земельные доли, которых могут быть признаны
невостребованными

В течение трех месяцев со дня публикации указанного списка лица, считающие, что они или принадлежащие
им земельные доли необоснованно включены в список невостребованных земельных долей, вправе представить
в письменной форме возражения в администрацию муниципального образования сельское поселение Кипревское
по адресу: Владимирская область, Киржачский район, д. Кипрево, ул. Центральная д. 8в, тел: 8�49237�7�13�18,
для исключения из списка невостребованных земельных долей и заявить об этом на общем собрании участников
долевой собственности  при рассмотрении вопроса об утверждении списка невостребованных земельных долей.

Глава администрации МО сельское поселение Кипревское
                                                             С. В. ЗОРИНА.

15.09.2017 г.                                                                                                                                                                                      № 940
О дополнительных сезонных торговых местах на территории города Киржач

Руководствуясь Федеральным законом от 06.10.2003 г. № 131�ФЗ «Об общих принципах организации местного
самоуправления в Российской Федерации», Указом Президента РФ от 29.01.1992 г. № 65 «О свободе торговли»,
письмом департамента развития предпринимательства, торговли и сферы услуг администрации Владимирской
области от 29.08.2017 г. № ДРПТ�1941�05�04 и в целях поддержки местных производителей, упорядочения торгов�
ли, постановляю:

1. На территории города Киржач отвести дополнительные места для осуществления торговли бахчевыми,
плодовоовощными культурами, сельскохозяйственной продукцией  на период до 31.10.2017 года, по следующим
адресам:

� территория, прилегающая к д. 3�а по ул. Привокзальная (по согласованию с собственником здания);
� территория, прилегающая к д. 110 по ул. Ленинградская (по согласованию с собственником здания).
2. Установить, что торговля осуществляется только в местах, отведенных администрацией города Киржач с

соблюдением санитарных правил и норм.
3. Настоящее постановление вступает в силу с момента его официального опубликования в газете «Красное

знамя».
4. Контроль за исполнением настоящего постановления возложить на заместителя главы администрации по

вопросам жизнеобеспечения (М. Н. Мошкова).
Глава города Киржач                                                                                                                                Н. В. СКОРОСПЕЛОВА.

О торговле на территории города Киржач в 2017 году
На основании постановления главы города Киржач
от_________________ года  № __________________________________
отвести места для торговли
  _______________________________________________________________

      (наименование товара)
с __________ по ________ 2017 года предпринимателю (юридическому лицу)
_____________________________ (ИНН ____________) в следующих местах:
________________________________________________________________;________________________________________________________________.
Примечание:
Уборка рабочего места и прилегающей к нему территории обязательна.
При несоблюдении данного требования разрешение аннулируется.

Глава города Киржач                                                                                                                                Н. В. СКОРОСПЕЛОВА.

14.09.2017 г.                                                                                                                                                                                   № 1402
О создании штаба по координации деятельности народных дружин Киржачского района

В соответствии с пунктом 8 части 1 статьи 15 Федерального закона от 06.10.2003 г. № 131�ФЗ «Об общих прин�
ципах организации местного самоуправления в Российской Федерации», частью 2 статьи 13 Федерального закона
от 02.04.2014 г. № 44�ФЗ «Об участии граждан в охране общественного порядка» в целях повышения эффек�
тивности взаимодействия и координации деятельности народных дружин, постановляю:

1. Создать Штаб по координации деятельности народных дружин Киржачского района и утвердить его состав
(далее�Штаб), (приложение 1).

2. Утвердить Положение о штабе по координации деятельности народных дружин Киржачского района (при�
ложение 2).

3. Контроль за исполнением настоящего постановления возложить на заместителя главы администрации
района по социальным вопросам.

4. Постановление вступает в силу со дня его подписания и подлежит официальному опубликованию в средствах
массовой информации.
Глава администрации                                                                                                                                                   М. В. ГОРИН.

Приложение № 1
Состав

Штаба по координации деятельности народных дружин Киржачского района
Резниченко Жанна Борисовна � заместитель главы администрации Киржачского района по социальным вопро�

сам, начальник Штаба.
Сергеев Алексей Александрович � заместитель начальника Отд МВД России по Киржачскому району(по согла�

сованию), заместитель начальника Штаба.
Кротова Татьяна Владимировна � главный специалист комитета социальной политики, физической культуры и

спорта администрации Киржачского района, секретарь Штаба.
Члены Штаба:
Смирнова Ольга Николаевна � председатель комитета социальной политики, физической культуры и спорта

администрации Киржачского района.
Куркина Татьяна Сергеевна � и. о. начальника МКУ «Управление кульутры,молодежной политики, туризма Кир�

жачского района».
Мещанинов Сергей Николаевич � начальник ОГИБДД Отд МВД России по Киржачскому району (по согласо�

ванию).
Жуков Андрей Алексеевич � директор МКУ «Управление по делам ГО и ЧС Киржачского района»
Потураев Виктор Петрович � командир добровольной народной дружины ГИБДД Киржачского района
Моренова Любовь Викторовна � председатель территориального общественного самоуправления № 1 г. Киржа�

ча (по согласованию).
Приложение № 2

Положение
о Штабе по координации деятельности народных дружин

Киржачского района
I. ОБЩИЕ ПОЛОЖЕНИЯ

1. Штаб по координации деятельности народной дружины Киржачского района является постоянно действую�
щим межведомственным коллегиальным органом, образованным в целях координации деятельности народных
дружины на территории Киржачского района.

2. В своей деятельности Штаб руководствуется Конституцией Российской Федерации, Федеральным законом
от 02.04.2014 года № 44�ФЗ «Об участии граждан в охране общественного порядка», а также настоящим Поло�
жением.

II. ЗАДАЧИ ШТАБА
2.1. организует взаимодействие народной дружины с органами местного самоуправления муниципальных

образований Киржачского района и правоохранительными органами по вопросам охраны общественного поряд�
ка;

2.2. рассматривает основные вопросы деятельности народной дружины, выявляет проблемы, возникающие
в процессе деятельности народных дружинников, вырабатывает предложения по их решению;

2.3. привлекает к своей работе представителей заинтересованных органов и организаций и других специалис�
тов;

2.4. обобщение и анализ информации о деятельности народной дружины;
III. ФУНКЦИИ ШТАБА

В целях выполнения возложенных задач Штаб:
3.1. Принимает в пределах своей компетенции решения, носящие рекомендательный характер.
3.2. По вопросам, требующим решения администрации района, штаб вносит в установленном порядке соответ�

ствующие предложения.
3.3. Запрашивает и получает информацию, необходимую для выполнения поставленных задач

IV. ПОЛНОМОЧИЯ ШТАБА
Штаб в пределах своей компетенции имеет право:
4.1. запрашивать в органах местного самоуправления Киржачского района материалы, касающиеся вопросов

организации взаимодействия с народными дружинами;
4.2. приглашать на свои заседания и привлекать к работе Штаба представителей органов местного самоуп�

равления Киржачского района, правоохранительных органов, общественных объединений, других ведомств и
организаций;

4.3. осуществлять непосредственную координацию деятельности народной дружины;
4.4. ходатайствовать перед главами администраций МО Киржачского района о поощрении отличившихся в

работе членов народных дружин.
V. ОРГАНИЗАЦИЯ РАБОТЫ ШТАБА

5.1.Состав Штаба утверждается постановлением администрации Киржачского района.
5.2. Начальник Штаба (в его отсутствие заместитель начальника Штаба):
� осуществляет руководство деятельностью Штаба и организует его работу;
� оказывает организационно�методическую помощь народным дружинам;
� анализирует итоги работы народных дружин и принимает меры к устранению выявленных недостатков;
� представляет Штаб по вопросам, относящимся к его компетенции.
5.3. Секретарем Штаба назначается секретарь межведомственной комиссии при главе администрации Кир�

жачского района по профилактике правонарушений.
Секретарь Штаба:
� разрабатывает повестку на заседания, ведет протокол;
� готовит проекты нормативно�правовых актов в связи с изменениями в составе штаба и в положении о штабе.
5.4. Членами Штаба назначаются должностные лица из числа руководящего состава различных ведомств и

органов местного самоуправления МО Киржачского района, принимающих участие в профилактике правонару�
шений и обеспечении общественного порядка, а также представители общественности.

5.5. Заседания Штаба проводятся в соответствии с планом работы, но не реже одного раза в квартал.
5.6. Решения Штаба принимаются простым большинством голосов присутствующих на заседании путем откры�

того голосования и заносятся в протокол.
5.7. При необходимости для участия в работе Штаба могут привлекаться представители предприятий, учреж�

дений и общественных организаций.

РЕШЕНИЕ
СОВЕТА НАРОДНЫХ ДЕПУТАТОВ КИРЖАЧСКОГО РАЙОНА

31.08.2017 г.                                                                                                                                                                             №  32/213
О внесении изменений и дополнений в решение Совета народных депутатов района

от 16.12.2016 г. № 22/139 «О бюджете муниципального образования Киржачский район
на 2017 год и на плановый период 2018 и 2019 годов»

Рассмотрев предложения администрации Киржачского района о внесении изменений и дополнений в решение
Совета народных депутатов района от 16.12.2016 г. № 22/139 «О бюджете муниципального образования Киржачский
район на 2017 год и на плановый период 2018 и 2019 годов», Совет народных депутатов Киржачского района ре�
шил:

  1. Внести в решение Совета народных депутатов района от 16.12.2016 г. № 22/139 «О бюджете муниципального
образования Киржачский район на 2017 год и на плановый период 2018 и 2019 годов» следующие изменения и до�
полнения:

  1.1. в абзаце 1 подпункта 1.1 пункта 1 цифры «648857,906�40» заменить цифрами «653692,306�40»;
  1.2. в абзаце 2 подпункта 1.1 пункта 1 цифры «718327,143» заменить цифрами «723161,543»;
  1.3. в подпункте 5.5 пункта 5 цифры «250» заменить цифрами «500»;
  1.4. в подпункте 7.1 пункта 7 цифры на 2017 год «40836,7» заменить цифрами «40960,6»;
  1.5. в приложении 1 «Доходы бюджета муниципального образования Киржачский район на 2017 год»:
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1.6. в приложении № 3 «Перечень главных администраторов доходов бюджета муниципального района»:

1.7. в приложения № 7 «Ведомственная структура расходов бюджета муниципального образования Киржачский
район на 2017 год», № 9 «Распределение бюджетных ассигнований по целевым статьям (муниципальным прог#
раммам муниципального образования Киржачский район и непрограммным направлениям деятельности), груп#
пам видов расходов, разделам, подразделам классификации расходов  бюджета  муниципального образования
Киржачский район на 2017 год», внести изменения и дополнения, согласно приложениям № 1, 2  к настоящему
решению;

1.8. в приложение № 11 «Распределение межбюджетных трансфертов бюджетам муниципальных образований
поселений, расположенных на территории Киржачского района, на 2017 год» внести изменения и дополнения,
согласно приложению № 3 к настоящему решению.

2. Решение вступает в силу со дня  его принятия и подлежит официальному опубликованию.
Глава Киржачского района                                                                                                                         С. Н. КОЛЕСНИКОВ.

Приложение 1
Ведомственная структура расходов

бюджета  муниципального образования  Киржачский район на 2017 год
                                                               тыс. рублей




